

INTRONISÉ EN 1986

Billy HARRIS

Athlète – Baseball

Billy Harris s'est d'abord imposé comme lanceur étoile de deux équipes championnes, les Junior Cardinals de Dieppe et les Legionnaires de Moncton. Sa carrière professionnelle a débuté en 1951 avec les Dodgers de Brooklyn-Los Angeles où il a évolué pendant 15 ans. Il détient toujours un record du base-ball professionnel, soit une moyenne de points mérités de 0,83. Au cours de sa carrière, Billy a lancé plus de 3000 manches et participé à environ 400 matchs professionnels. Il a remporté 160 victoires, subi 110 défaites et obtenu plus de 1500 retraits au bâton. Il est membre du Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick.

